

**Artikel vom 01.04.2019**

Vortragsreihe

## "Der Brexit und seine Folgen"



Der Referent und ehemaliger Pressesprecher im europäischen Parlament: Michael G. Möhnle.

Kaum ein politisches Thema bestimmte in den vergangenen Wochen die Schlagzeilen so sehr wie der Brexit. Anlässlich hierzu lud der CSU-Ortsverband alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu dem Vortrag „Der Brexit und die Folgen“ der Hanns-Seidel-Stiftung ein, der am 1. April im Gemeindesaal in Hurlach stattfand. Referent Michael G. Möhnle, ehemaliger Pressesprecher im Europäischen Parlament, gab den Anwesenden einen umfassenden Einblick zur derzeitigen Brexit-Debatte, deren Hintergründe und Folgen. Anschließend stand Herr Möhnle den Zuhörern in einer Diskussionsrunde sowie im persönlichen Gespräch für weitere Fragen zur Verfügung.